

UPT SMAN 1 Pangkep Pusat Pelaksanaan Tes Asesmen

HermanDjide - PANGKEP.UPDATES.CO.ID

Apr 9, 2023 - 13:20



UPT SMAN 1 Pangkep Pusat Pelaksanaan Tes Asesmen

PANGKEP – Asesmen Guru adalah asesmen yang ditargetkan kepada Guru sebagai metode pengukuran yang mendalam guna mengukur kelebihan dan kelemahan kemampuan kompetensi pedagogik, profesional, sosial dan kepribadian Guru.

Melalui instruksi Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan, Asesmen secara masif digalakkan. Khusus wilayah Kabupaten Pangkep, UPT SMA Negeri 1 Pangkep diamanahkan sebagai pusat pelaksanaan tes.

Tes yang dilakukan pada hari Sabtu, 8-10 april 2023 diawasi langsung oleh Kepala Cabang Dinas wilayah IX Pangkep Bapak Drs. Jumain.M.Pd dan Pengawas Satuan lingkup Kabupaten Pangkep.

Asesmen ini Berbasis CBT Andalan dengan menggunakan perangkat komputer atau laptop. Tes ini diikuti oleh seluruh ASN Guru SMA/SMK/SLB Se-Kabupaten Pangkep termasuk kepala sekolah.

Melalui asesmen ini, pemerintah selaku pelaksana dapat mengidentifikasi tingkat prestasi serta profesionalitas dari tenaga pendidik (Guru) selaku pelaksana kurikulum. Outputnya akan digunakan dalam beberapa indikator, salah satunya dalam penetapan TPP, sehingga akan memacu peningkatan kompetensi guru secara maksimal.

Sebagai tuan rumah untuk cabang dinas pendidikan wilayah 9 Kabupaten Pangkep, SMA Negeri 1 Pangkep menyediakan ruang komputer sebanyak sebanyak dua ruangan dengan kapasitas 40 orang serta ruangan sanggar yang memuat kapasitas sampai 30 orang sehingga jumlah peserta persesi sebanyak 60 orang dapat terlayani dengan baik ungkap, Kepala UPT SMA Negeri I Pangkep, Syamsul Ardi S.Pd., M.Pd yang saat itu mengikuti assesmen hari pertama pada sesi 1.

“Asesmen yang dilaksanakan ini membuat kami para guru merasa tertantang untuk menunjukkan pemahaman akan kompetensi guru yang diuji. Saya juga berharap agar Disdik Provinsi Sulsel tidak hanya melihat kinerja guru berdasarkan hasil Assesmen ini semata, tapi juga dengan indikator lain, misal penilaian dari Kepala Sekolah dan atau Pengawas secara langsung di lapangan,” imbuh Wakasek Kesiswaan UPT SMAN 1 Pangkep, Muh Arif Yusuf, S.Pd. M.Pd., yang juga mengikuti Asesmen di sesi 1 hari pertama. (Herman Djide)